



PARTIDO POPULAR

Mañueco anuncia un plan para «atraer, fomentar y retener» conocimiento joven

■ El candidato del PP a la Alcaldía de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, avanzó ayer que si recibe la confianza mayoritaria de los ciudadanos en las próximas elecciones municipales y autonómicas, llevará a cabo un plan para «atraer, fomentar y retener» el conocimiento, dotado con cuatro millones de euros. Fernández Mañueco, que mantuvo un encuentro con el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez para presentarle esta iniciativa, detalló que pretenden retener «conocimiento joven», de expertos con «proyección nacional e internacional» que den «valor añadido» a Salamanca, para que se integren en grupos de investigación o creen los suyos propios. ICAL